



▲性応寺（参加者41名）



市に対する主な要望

- 場外舟券売り場建設計画があるが、この地域には不要なものなので、建設に反対してほしい。（建設に賛成する意見もありました。）
- 森山家住宅の南東角を隅切りしてほしい。
- 滅多にない機会なので、時間の余裕が問題。もっと夜の日程で組んでほしい。
- 夜の会はやめてほしい。土曜の昼を希望します。

参加者アンケート

○この会には前々から関心がありました。なかなか出席できる機会がなく、初めて参加しました。皆様、活発な意見が出たことは、ぜひ実行して頂きたくよろしくお願ひいたします。

○皆様活発な意見を出されて有意義な会だつたと思います。要望のあつたことは、ぜひ実行して頂きたくよろしくお願ひいたします。

紙面に掲載した要望や提言、アンケートなどは一部を抜粋したものです。皆様の声を執行部にしっかりとつなぎ、予算審査や市政運営に反映していきます。次回のご案内は次号に掲載予定です。



第11回 議会と語る会

あなたの声を市政に反映

始良市議会では、開かれた議会を目指して、市政に関する情報を市議会の立場で、また独自の視点から市民の皆様にお知らせし、市民と議会が自由に意見交換する場として「議会と語る会」を開催しています。

第11回目の「議会と語る会」は、11月8日(木)に蒲生地区の蒲生中央A地区いきいき交流センター、11月10日(土)は、午前が始良地区の青葉台公民館、午後が加治木地区の性応寺で実施し、多くの市民の皆様の参加がありました。

はじめに、各委員会から9月議会補正予算の報告後、市政全般についてそれぞれの地区の課題や要望を中心に意見交換をしました。



▲中央A地区いきいき交流センター（参加者18名）

**蒲生地区 中央A地区
いきいき交流センター**

市に対する主な要望

- 太陽光発電所が至る所にでき、山が荒らされている。市として指導等してほしい。
- 住吉池があまり活用されていないので、積極的に活用してほしい。



始良地区 青葉台公民館

市に対する主な要望

○ゴミ袋への記名について、旧始良町地区とその他の地域との意識の差が大きい。記名する必要性があるならば、市として徹底してやるよう働きかけをしてほしい。

○歩道が機能していないところが多いので、改善をしてほしい。



▲青葉台公民館（参加者29名）

○中山間地域の活性化のために、市営住宅の建設や様々な支援策など検討・実施してほしい。

○防犯灯は自治会の負担で行われているが、自治会の加入者が減ってきている。今後は自治会以外の負担方法を検討してほしい。